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Stadt Werneuchen
Ausschuss für Wirtschaft und Soziales der Stadt Werneuchen
_________________________________________________________________________________

Niederschrift zur 20. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft und Soziales der Stadt
Werneuchen
_________________________________________________________________________________

Werneuchen, 12.08.2022

Ort: Adlersaal, Berliner Allee 18a, 16356 Werneuchen

Tag: 01.08.2022

Beginn: 19:00 Uhr

Anwesend sind:
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Frau Elfi Gille
Herr Oliver Asmus
Herr Thomas Gill
Herr Matthias Köthe

Frau Karen Mohr (Vertretung für Herrn
Alexander Horn

Herr Siegfried Landesfeind
Frau Anne-Kathrin Ringel

Abwesend sind:10

Herr Alexander Horn (entschuldigt)
Frau Angelika Adam (entschuldigt)
Frau Alin Pfeffer (unentschuldigt)

Gäste: 3 Personen, Vertreter MOZ
Protokollantin: Frau Fährmann
________________________________________________________________________________

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil
TOP Betreff Vorlagen-Nr.

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der
Ladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

2 Einwendungen gegen die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung
vom 13.06.2022

3 Bestätigung der Tagesordnung
4 Einwohnerfragestunde

Vorlagen der Fraktionen
5 Errichtung eines Generationenparks DIELINKE/093/2022

6 Jugendetat 2022

7 Fragen der Ausschussmitglieder
8 Mitteilungen der Verwaltung
9 Schließung der Sitzung

Niederschrift:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Frau Gille eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und
die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. Es sind 5 von 5 Mitgliedern anwesend.

TOP 2 Einwendungen gegen die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom
13.06.2022

keine

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung
Herr Gill fragt, warum die Gebührensatzung Essengeld nicht auf der TO steht.
Frau Fährmann erläutert, dass es sich dabei um einen rein finanziellen Beschluss handelt, über den
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ausschließlich der A3 berät.
Ja-Stimmen: 4 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 1

TOP 4 Einwohnerfragestunde
Eine Einwohnerin aus Löhme fragt, ob eine Busverbindung zwischen Löhme und Blumberg möglich
ist. Viele Kinder gehen dort zur Schule und der Bus fährt derzeit erst ab dem Gewerbegebiet Seefeld.
Frau Gille informiert, dass es einen per Beschluss der SVV einen Auftrag an den Bürgermeister gibt,
zusätzliche Busverbindungen prüfen zu lassen und zu ermöglichen.
Herr Gill ergänzt, dass die Oberschule eine Dreizügigkeit wollte, die der Landkreis nicht gestattet hat,
da aus anderen Landkreisen beschult wird. Er hat heute mit der Schulleiterin gesprochen und
erfahren, dass bis auf 3 Eltern alle anderen die Entscheidung akzeptiert haben.
Weiterhin spricht die Einwohnerin einen Vorfall in der Kita Löhme an, die zur Beurlaubung/Kündigung
von Erziehern geführt hat und bittet zukünftig um bessere Kommunikation und Information der Eltern
und Kinder.
Frau Fährmann informiert, dass Gespräche stattgefunden haben, Vorschläge und Maßnahmen
werden ergriffen, z.B. Schulung von Kinderschutzbeauftragten/Gewaltprävention. Anregung mit
zusätzlicher Unterstützung des Jugendamtes wird aufgegriffen.
Herr Pieper (möchte namentlich genannt werden) beschwert sich, dass Stadtverordnete und
Ausschussmitglieder akustisch im Zuschauerraum nicht zu verstehen sind, obwohl Mikrofone
vorhanden sind.
Ausschussmitglieder benutzen Mikrofon.

TOP 5 Errichtung eines Generationenparks
Frau Mohr begründet die Vorlage.
Herr Gill bittet um Überlegung: Generationenpark

Streuobstwiese mit aufnehmen
Angebote sollen offen bleiben (Freizeitaktivitäten)

Frau Fährmann: Nutzung als Freizeitfläche wäre begrüßenswert, da Nutzung offen, mit bisheriger
Formulierung sehr festgeschrieben (verliest § 78 BbgKVerf)
Frau Gille fügte hinzu, dass die UWW für die Sicherung des Grundstückes für kommunale Zwecke
der Stadt Werneuchen ist. Jedoch so lange keine Entscheidung für die Flächennutzung der
Skateranlage getroffen wurde, es von uns dafür keine Zustimmung geben wird.
Frau Mohr greift Vorschläge auf und wird die BV überarbeiten.
Ja-Stimmen: 1 Nein-Stimmen: 1 Enthaltung: 3

TOP 6 Jugendetat 2022
Frau Gille leitet ein, Frau Fährmann ergänzt. 250 Stimmen wurden abgegeben, davon waren 220
gültig. Dem Jugendetat Vorschlag, Werneuchen Spielplatz Rosenpark unter Pkt. A „Ein Fest mit
Essen, Musik, Clown…“ mit 286 gültigen Kinderstimmen folgten die Abgeordneten des A2.
Herr Gill wünscht Vergleich Teilnahme im Vorjahr und wünscht Einladung des A2 zum Fest.
Hinweis: Zeitschiene für nächste Runde Jugendetat 2023 zeitlich eher legen.

TOP 7 Fragen der Ausschussmitglieder
Herr Gill möchte Info zur Kita Löhme. Er bittet den Bürgermeister um Info an die SVV, dass die
Europaschule bei der Umsetzung der Dreizügigkeit durch die Stadtverordneten unterstützt werden
soll. Frau Fährmann teilt mit dass der Bürgermeister die Europaschule beim Schulamt unterstützt hat.
Frau Ringel hätte sich Behandlung der Essengeldsatzung auch im A2 gewünscht (überwiegend
wegen gesunder Ernährung).

TOP 8 Mitteilungen der Verwaltung
keine

TOP 9 Schließung der Sitzung
Ende: 19:55 Uhr
________________________________________________________________________________

___________________________
Elfi Gille
Vorsitzende des Ausschusses
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